
３年 №１７ Ｒ１.１１.１８親と子で読む学年だより
学年目標「誰からも応援される人になろう！」
～素 敵 な 人 に な ろ う～
～卒業式を感動の涙でいっぱいにしよう～

［令和元年度 後期学級委員の意気込み・・・！］
。 「 」１１月も半月が過ぎ富士山の雪の色も白く鮮やかになってきました 少し前は 暑い 暑い！!

と言っていたのに、時間の経過がとても速く感じられます。さて今回の学年だよりは以前予告し
た通り、後期学級委員の意気込みを紹介します。
後期学級委員には①どんな学年にしたいか ②どんなクラスにしたいか

③そのために自分は学級委員としてどうしたいか
④卒業式をどのように迎えたいか

という内容で意気込みを書いてもらいました。学級委員達の思いを感じ取ってみてください。

３年１組 旗持遼太
①僕は前期でも学級委員をやっていた経験を活かして、学校生活の１日１日が楽しくなるよ
うにしたいです 、また、毎日を過去最高の日にできるような学年にしたいです。。

②二大行事などでクラスの絆がさらに深まったと思うので、クラス全員が笑えるような雰囲
気づくりをしたいです。さらに、受検に向けてメリハリがしっかりできるようにしたいで
す。

③クラス全員が学校が楽しくなり、時には緊張感をもつことができるクラスづくりや、みん
なが楽しみになるような学年集会を企画したいです。

④学年部の先生だけでなく、他学年の先生や１・２年生、保護者の方々、来賓として来てく
れた方々にも感動してもらえるような卒業式にしたいです。

３年１組 池野利留
①様々な行事が終わり、委員会や部活動を２年生に引き継いだ今、少し気が緩んでしまいが
ちですが、学年全体で受検や卒業に向けて、気の引き締まった雰囲気をつくっていきたい
です。

②私たち３年１組はこの二大行事を通してさらに団結力が強くなったと感じています。今ま
での頑張りを無駄にしないように、行事を通して得たものを日頃の生活に活かして行くこ
とができるようなクラスにしたいです。

③私は、今までの学級委員・生徒会役員の経験を活かし、学年の多くの友達が「この学年で
良かった」と思えるよう、日頃からクラスへの呼び掛け、基本の徹底を心掛けて卒業する
までにさらに良いクラスや学年にしていきたいです。

④卒業式で泣き合い、成人式で笑い合えるといいなと思っています。感動ある卒業式を迎え
るためにも、日々の合唱を真剣に歌ったり、仲間と協力したりして一日一日を大切に過ご
していきたいです。

３年２組 塩川龍星
①全員が勉強に真剣に取り組み、３年間の勉強をまとめられるようにする。そのた
めにしっかりと集中することができるような学年にしたいです。

②３年２組全員が授業に真剣に取り組むクラスしたいです。また、卒業するとき
中学校の３年間が自分にとって良かったと思えるようなクラスを目指したいです。そのた
め、最上級生らしい落ち着いた雰囲気をつくることができるようなクラスにしたいです。

③僕は応援団長をやってきた経験を活かし、学年全員を引っ張っていき、みんなをまとめて
いこうと思います。そのため、自分自身にも厳しくして他の生徒のお手本となったり、学
校の決まりを守ったりしていきたいと思います。

④卒業式当日はまず、後藤先生を泣かせることを目標にしたいです。そして仲間同士でも涙
を流し合って「三中で、今までの３年間本当によかった」と思えるようにしたいです。
何よりも後悔のないようにしたいです。

３年２組 佐野美空
①私が一番強く思っていることは、学年全員が一致団結して一つの目標に向かっていくこと
ができるような学年にしたいということです。受検で全員合格するために頑張ることもあ
りますが、最後の大きな行事である卒業式でも全員で成功させたいです。

②毎日笑いの絶えないクラスを目指したいです。受験生として休み時間と授業のメリハリを
つけることを普通にし、どちらの時間でも充実した時間を送ることができるようにしてい
きたいです。

③全員の意見や気持ちを考え、全員が納得するものを考えて行動していきたいです。呼び掛
けなど、自分から声を出していきたいと思っています。

④１・２年生に感動を与えることができるような、素敵で素晴らしい卒業式にしたいです。
また、先生達や保護者の方全員に感謝の気持ちを伝え、誰一人として心残りがない卒業式
にしたいです。



３年３組 秋山太良
①二大行事も終わり、テストや受検に向けて勉強に力を入れる時期になりました。学年全員

、 、が集中して勉強に取り組めるように 他の７人の学年委員と協力して呼び掛けなどを行い
各クラスで授業をよい雰囲気になるようにしていきたいです。

②二大行事などで培ってきたクラスの絆をさらに深められるようにするために 「やるとき、
はやる 「楽しむときには楽しむ」というメリハリのつけられるクラスにしたいです。」
そして、卒業式の日に「このクラスでよかった」と思ってもらえるようなクラスづくりを
頑張りたいです。

③学級委員としてクラス・学年のみんなのお手本となるように、日々の合唱練習やあいさつ
などに一生懸命取り組み、クラスや学年のレベルをさらに高くしていくことができるよう
にしたいです。

④卒業式を最高の笑顔、感動の涙でいっぱいにするために、残り約半年を悔いが残らないよ
うにクラス・学年で楽しんで最高の卒業式を迎えたいです。

３年３組 髙橋奈月
①学年目標の「誰からも応援される人になろう」の通り、この学年全員がたくさんの人から
応援されるようになりたいです。また、最上級生としての自覚を忘れず、これからも、
１・２年生の手本となるような行動ができる学年にしたいです。

②二大行事が終わり、受検に向けての勉強も増えていきます。そのため、落ち着いた生活が
送ることができるような雰囲気をつくり、受検に集中できるように太良さんと協力してク
ラスから変えていけるようにしたいです。

③まずは自分自身がしっかりとして生活を送りたいと思います。そのうえで、みんなに呼び
掛けや注意をしてメリハリのついた生活をしてもらいたいです。

④全員が志望校合格！清々しい気持ちで卒業式を迎えたいと思います。卒業式を感動の涙で
いっぱいにできるように最高の卒業式にしたいです。期待していてください！

３年４組 佐野琉晟
①一人一人が受験生という自覚をもち、勉強を一生懸命行うような学年にしたいです。授業
にも集中して取り組むことができるようにもしたいです。

②受検には絶対に失敗せず、自分の志望校に全員が入り、来年も笑っていられるように、勉
強に向けて他のクラスより本気で取り組むクラスにしたいです。

③授業を集中して受けられるよう、休み時間は落ち着いた生活を自分から行い、授業では積
極的に発表をして、周りの人たちが発表しやすい環
境をつくっていきたいです。

④後輩達から「ありがとうございました」などと感謝
の言葉をもらうことができて、学年全員が志望校に
合格し、笑顔で三中を旅立つことができるようにし
たいです。

３年４組 佐野友菜
①受検に向けての雰囲気をいつでもつくり、学年みん
なでお互いに助け合うことができるような学年にし
ていきたいです。また、当たり前のレベルを上げて
いき、その当たり前のことを誰よりも一生懸命でき
るような学年にしたいです。

②一人一人の気持ちを思いやって行動し、楽しむときには全員で楽しみ、集中して行うとき
には切り替えができるようなクラスにしたいです。また、３学期は３０人で授業を受けら
れるようにしたいです。

③まずは自分の当たり前のレベルを上げていき、３学期は２８人ではなく３０人全員がそろ
うように自分ができることを全力で行い続けていきたいです。そのためには３年４組の教
室を居心地がよくなるようなものにしていきたいです。

、 。 、④１２０人全員が１・２年生 先生方から安心して送ってもらえるようにしたいです また
卒業後も先生方が笑顔で私たちを迎えてくれるような、そんな仲になれたらいいなと思い
ます。

［中体連駅伝大会が行われました・・・！］
１１月１６日（土）山宮スポーツ公園周辺で富士宮市中体連駅伝

大会が行われました。三中では男女バスケ部を中心に駅伝強化部を
を組み、朝と放課後の短い時間でしたが

。文化発表会後から練習に取り組みました
大会当日は男子２チームと女子１チー

ムが出場し、大健闘をしてくれました。
３年生からも３年２組の藤田晴くんと３
年４組の君島桔平くんが出場し、素晴ら
しい走りを見せてくれました。

ここでも三中の底力を見せることができました。格好よかったです。


